

Mein erstes Schneesportlager.

Vom 20-24 Februar fand das Schneesportlager der Schule Oberburg statt. 5+6 Klassen waren in Saanen, insgesamt waren wir 59 Kinder und viele Lehrer. Am Montag um 7:30 Uhr war der Treffpunkt bei der Coop Tankstelle. Mit dem Sommercar fuhren wir nach Schönried, wo wir direkt auf die Piste durften bei schönem Wetter. Die Pisten waren bis Mittag immer gut, am Nachmittag war es sulzig, weil es zu warm gewesen ist. Ab Mittwoch durften wir jeweils eine Stunde in einer 6-Gruppe alleine an einem Bügellift fahren. Das hat mir immer sehr Spass gemacht. Leider hatte ich einen kleinen Unfall und verletzte mich an der Lippe! Es ist so gegangen, ich wollte bei einer grossen Schanze eine ganze Drehung machen, aber ich habe aus Versehen eine halbe zu viel gemacht und in der Luft hat das Knie meine Lippe getroffen! Bei der Landung bin ich gestürzt und habe geblutet. Am Donnerstagabend hatten wir eine Disco, es war sehr lustig! Es gab Snacks und viele verschiedene Lieder. Es gab zum Beispiel bei den Snacks Chips, Lollis und Popcorn. Es hat sehr viele Ballone geplatzt. Es war sehr lustig, wenn die Ballons geplatzt sind. Zum Abschluss ging unsere Gruppe noch eine Ovo trinken, sie war sehr lecker. Am Schluss beim Lagerhaus haben wir mit allen ein Gruppenfoto gemacht. Leider holte uns am Freitagnachmittag der Car wieder ab, um nach Hause zu fahren.

Es war eine schönes Schneesportlager mit sehr gutem Wetter

